

participant's surname:

first name: room number:

Wir möchten Sie bitten, dieses Blatt unterschrieben bei Anreise zur Tagung abzugeben.

Nach dem neuen EU-Datenschutzrecht, welches ab dem **25.05.2018** gilt, sind Foto- und/oder Videoaufnahmen, auf denen Personen zu erkennen sind, grundsätzlich nur noch mit schriftlicher Einwilligung des/der Abgebildeten rechtmäßig. (In die Kamera lächeln ist keine ausreichende Einwilligung!). Ausnahmen von diesem Grundsatz gelten insoweit nur für Presse, Rundfunk, Wissenschaft und Kunst.

I. Datenschutz und Wahrung der Persönlichkeitsrechte

Für alle im Zeitraum der Veranstaltung beabsichtigten Film- und Tonmitschnitte muss vorab die Genehmigung der Veranstalter der *English Week* eingeholt werden. Insbesondere bei den künstlerischen Darbietungen im Plenum sind aus urheberrechtlichen Gründen **keine Film- oder Tonmitschnitte gestattet**.

Falls Kursteilnehmer wünschen, die erarbeiteten Unterrichtsinhalte zu filmen oder aufzunehmen, sind der Kursleiter und die anderen Kursteilnehmer um Erlaubnis zu fragen. Kursmitglieder, die dies nicht wünschen, müssen die Möglichkeit erhalten, den Raum zu verlassen. *Diese Möglichkeit besteht nach Absprache ausschließlich in der letzten Kurseinheit.* Fotografien sind unter Berücksichtigung der Rechte Dritter in angemessenem Umfang für private Zwecke gestattet und dürfen nicht unter dem Titel '*English Week*' in sozialen Netzwerken veröffentlicht werden. Für etwaige inhaltliche Unrichtigkeiten der Vorträge und Dokumentationen übernehmen die Organisatoren der '*English Week*' keinerlei Verantwortung oder Haftung.

II. Einverständniserklärung zu Fotoaufnahmen

Ich erkläre mich damit einverstanden, dass im Rahmen der *English Week 2022* vom Veranstalter Photoaufnahmen des Veranstaltungsortes und den anwesenden TeilnehmerInnen gemacht werden, die alleinig zur Veröffentlichung auf der Homepage des Veranstalters '*Waldorf English Week e.V.*' gedacht sind.

Ich bin mir darüber im Klaren, dass Fotos im Internet von beliebigen Personen abgerufen werden können. Es kann trotz aller technischer Vorkehrungen nicht ausgeschlossen werden, dass solche Personen die Fotos weiterverwenden oder an andere Personen weitergeben.

Diese Einverständniserklärung ist freiwillig und kann jederzeit widerrufen werden gegenüber dem Veranstalter 'Waldorf English Week e.V.' Sind die Aufnahmen im Internet verfügbar, erfolgt die Entfernung, soweit dies dem/der Veranstalter/-in möglich ist.

Oct 29, 2023 -----

Unterschrift

Land

Falls Sie diese Einverständniserklärung nicht geben möchten, streichen Sie bitte den letzten Abschnitt.

We would like to ask you to sign this sheet and hand it in when you arrive at the conference.

According to the new EU data protection law, which has been in effect since 25.05.2018, any photo and/or video recordings, in which persons can be recognized, are only legally allowed with the written consent of the person(s) depicted. (Smiling into the camera is not sufficient consent!). Exceptions to this principle only apply to the press, radio, science and art.

I. Data Protection and Personality Rights

All video and sound recordings made during *English Week* must be approved in advance by the organisers. For copyright reasons, **no film or sound recordings are permitted**, this is also true for all artistic performances.

If course participants wish to film or record the course contents, the course instructor and the other course participants must be asked for their permission. *This possibility exists only in the last course unit and only after prior agreement.* Course members who do not wish to be included must be given the opportunity to leave the room.

Photographs are permitted to a reasonable extent for private purposes, taking into account the rights of third parties. However, they may not be published on social networks under the heading '*English Week*'.

The organisers of the *English Week* accept no responsibility or liability whatsoever for any inaccuracies in the content of the lectures and documentation.

II. Declaration of consent to take photographs

I agree that within the framework of *English Week 2022* the organizers may take photographs of the venue and participants present, which are solely intended for publication on the homepage of the organization '*Waldorf English Week e.V.*'.

I am aware of the fact that photos can be retrieved from the internet by other persons not connected with *English Week*. Despite all technical precautions, it cannot be guaranteed that such persons do not use the photos or pass them on to other persons.

This declaration of consent is voluntary and can be revoked at any time by contacting the organizers of the *Waldorf English Week*. If possible the recordings, photos, etc. available on the Internet, will be removed by the organizers.

Oct 29, 2023 -----

signature

country

If you do not wish to give your consent, please cross out the last section.